



# El Grupo de Amistad México-República Islámica de Irán celebran en San Lázaro el Año Nuevo Persa, el “Nowruz”

**La festividad marca el primer día de la primavera y la renovación de la naturaleza**

**Boletín No.4003**

**El Grupo de Amistad México-República Islámica de Irán celebran en San Lázaro el Año Nuevo Persa, el “Nowruz”**

- La festividad marca el primer día de la primavera y la renovación de la naturaleza

El Grupo de Amistad México-República Islámica de Irán, que preside la diputada Lorena Piñón Rivera (PRI), en colaboración con la embajada de esa nación, celebraron el Año Nuevo Persa, el “Nowruz”, fiesta ancestral que marca el primer día de la primavera y la renovación de la naturaleza.

La legisladora Piñón Rivera indicó que es la segunda ocasión que este evento se realiza en el recinto legislativo, con el que se busca fomentar la diplomacia parlamentaria a través de la festividad que da la bienvenida a la primavera y renuevan su compromiso con valores de vida, unidad y justicia.

Resaltó que los grupos de amistad son esenciales para promover la cooperación y el diálogo entre países. En este sentido, agregó que México e Irán tienen una larga historia de relaciones culturales, incluso antes de que se formalizaran los vínculos diplomáticos.

Añadió que la amistad entre ambas naciones ha sido profunda a lo largo de los años y “hemos aprendido a apreciar similitudes y diferencias culturales; estamos comprometidos a fortalecer la amistad y el entendimiento bilateral”.

Recordó que los pueblos prehispánicos también tenían gran veneración por el equinoccio, época de renovación y crecimiento, por lo que esta analogía, apuntó, permite reconocer las similitudes entre las culturas mexicanas y la de Irán.



El diputado del PRI, Carlos Iriarte Mercado, se congratuló de que el grupo de amistad difunda esta festividad universal en la que se destaca la importancia del respeto y el enriquecimiento cultural mutuo, aspectos esenciales para fortalecer la paz y la cooperación internacional.

Agregó que, al igual que la población iraní, los mexicanos difunden su hospitalidad y riqueza cultural mediante la comida y la música, por lo que agradeció esta muestra de afecto de la embajada al traer una muestra musical y gastronómica de su nación.

En su turno, el embajador de la República Islámica de Irán, Alireza Ghezili, explicó que el Nowruz es la fiesta más importante con tres mil años de antigüedad, la cual es un tesoro de hermosos valores, costumbres y tradiciones que se transmiten de generación en generación.

Destacó que desde el 2009 el Nowruz es considerada como patrimonio intangible de la humanidad, por lo tanto, su celebración en la Cámara de Diputados es “un diálogo cultural que nos lleva a un mejor entendimiento entre las naciones y fortalece los lazos de amistad, prosperidad y armonía”.

Posteriormente, se realizó la presentación de la agrupación musical Navaye Mehr, cuyos integrantes deleitaron a las y los asistentes con piezas tradicionales iraníes.

De igual manera, el Chef, Ali Rafiee, engalanó esta celebración con platillos típicos persas, como el kebab kubideh, gheimeh, jujeh kabob.

